

日進月歩

学年目標 「自分で考え、行動に責任を持つ」

目指す生徒像
友愛・自主・実践

第8号 文責 K.M.

夏休み終了，1学期後半スタートです！

24日（木）から夏休み明けの授業を開始しました。1学期後半のスタートです。

10月6日（金）の1学期終業式までの1か月半の間には、市駅伝大会、紺青祭、期末考査、生徒会役員選挙等、様々な行事があります。また、運動部では10月7日（土）・8日（日）には市新人大会がありますので、部活動の練習や練習試合等も多くなると思います。充実した日々とするために、毎日を計画的に過ごしてほしいと思います。

24日（木）の学活の時間には、1学期末考査の範囲表と、学習計画表を配付しました。すでに期末考査への学習は始まっています。また、1学年委員会では「学習時間見える化グラフ」というものを始めました。生徒が毎日の学習時間を、1時間勉強したら1マス色を塗り、学習時間を見えるようにするものです。学習は、単に長い時間行えばいい、というものではありませんが、ある程度の時間はかけないと十分な成果は見られないものだと思います。お互いの学習時間を見て刺激を受け、一層学習に力を入れるように期待しています。



教育相談への御協力，ありがとうございました！

御多用中，また猛暑の中を教育相談に御協力いただき，ありがとうございました。おかげさまで，学校での様子をお伝えし，御家庭での様子を知る機会とすることができました。お子さんには，夏休みを含む今後の目標を持つ機会となったのではないかと考えます。今後も保護者の皆様に御協力いただきながら，お子さんの支援を共に行っていきたいと思います。

お弁当への御協力，よろしくお願いいたします！

24日（木）にはお弁当の御協力をいただき，ありがとうございました。9月8日（金）紺青祭当日も弁当日となりますので，御協力をお願いいたします。

